



# Partido Socialista Obrero Español

## SOCIALISMO ES LIBERTAD

### PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

Ante la manifiesta confusión existente en la opinión pública acerca de la imagen del P.S.O.E., determinada, entre otros motivos, por la utilización con fines propagandísticos, de conceptos y principios que son patrimonio del P.S.O.E., por parte de otros partidos políticos; creemos necesario clarificar nuestra imagen ante el pueblo, aunque con las limitaciones que impone el espacio disponible.

El P.S.O.E. es:

#### UN PARTIDO CON HISTORIA

Fundado en 1879 por Pablo Iglesias y único partido socialista en España hasta hace escaso tiempo, en que al no aceptar las resoluciones democráticamente elegidas por la mayoría, surgió un sector desidente, el llamado histórico, apareciendo a la par otras iniciativas socialistas en el país.

#### UN PARTIDO DE CLASE

De la clase trabajadora, entendiéndolo como trabajador todo aquel que viva del producto de su trabajo y que es explotado por el capitalismo monopolista: engloba así a los trabajadores manuales, intelectuales, funcionarios, profesionales, autónomos del campo y de la industria, entendiéndolo que esos pequeños propietarios están ahogados por el capitalismo monopolista. En suma engloba a todos los sectores oprimidos de la sociedad.

#### UN PARTIDO DE MASAS

Entendemos que el Socialismo debe hacerse a partir de la progresión de la conciencia colectiva y no a partir de un grupo de iluminados que interpretan a los demás.

#### UN PARTIDO MARXISTA

Pero entendiéndolo que el marxismo no es un dogma, ni un fundamento ideológico-político, que hay que aceptar fielmente, sino que para nosotros es un método de estudio para investigar la historia y determinar las motivaciones de cada situación y así elaborar la

alternativa del momento y del futuro, utilizando el método dialéctico.

#### UN PARTIDO DEMOCRÁTICO

Ya que pensamos que la transformación de la sociedad capitalista en una sociedad socialista, ha de hacerse por la vía democrática y pluralista; nuestro partido ha de tener la estructura de la sociedad que pretendemos, democrática. En el P.S.O.E. existe absoluta libertad de opinión; la base decide democráticamente la táctica a seguir, en cada Congreso; elige sus dirigentes y los controla, revocándolos en cualquier momento, si lo estima necesario. Asimismo aquello que la mayoría decida, la totalidad de la base lo asume y defiende.

#### UN PARTIDO PLURALISTA

Defendemos el derecho y el deber del pueblo a elegir su destino por medio de elecciones generales a Cortes Constituyentes, con participación de todas las tendencias, eligiendo el Pueblo entre las distintas alternativas. Proclamamos y defendemos así la Libertad, base del Socialismo.

#### UN PARTIDO FEDERAL

Concibe el País con estructura federal, es decir respeta la autonomía de cada Región en aquellos aspectos que le son propios y a la vez inmersas en la generalidad del Estado, en aquellos aspectos comunes, equilibrando así las riquezas de todas las regiones.

#### UN PARTIDO INTERNACIONALISTA

Concibe que la liberación de los trabajadores sólo será efectiva cuando se realice a escala mundial. Somos solidarios de la liberación de los pueblos oprimidos por el imperialismo económico o político.

Es necesario afirmar que un proyecto de construir una sociedad socialista debe realizarse aceptando y respetando el pluralismo, el concurso de todas las tendencias políticas en un proceso democrático. Por esto no puede existir Socialismo sin Libertad.

# Partido Socialista Obrero Español

## SOCIALISMO ES LIBERTAD

